

Die Verwaltung richtet eine Arbeitsgruppe zur Diskussion über die konzeptionelle Weiterentwicklung eines Saalanbaus im Soziokulturellen Zentrum Sudhaus, Tübingen ein. An diesem Tisch nehmen Vertreter der Fraktionen, der GWG, des Kulturamtes, des Kulturnetzes und der Vorstand des Sudhauses teil. Weitere Akteure können hinzugezogen werden.

**Begründung**

Im Herbst 2005 hat das Sudhaus erstmalig die Gemeinderatsfraktionen und die Tübinger Öffentlichkeit darüber informiert, dass mittelfristig eine Saalvergrößerung und die Schaffung einer angemessenen Infrastruktur rund um den jetzigen Saal entstehen sollen.

Seit diesem Frühjahr liegt vom Baurechtsamt auch ein positiver Bescheid vor.

AL/ Grüne- Fraktion  
gez. Hölscher / Neuenhaus

CDU- Fraktion  
gez.

SPD- Fraktion  
gez. te Wildt

UFW- Fraktion  
gez.

WUT- Fraktion  
gez. Heitkamp

TÜL-L- Fraktion  
gez. Brenner

FDP- Fraktion  
gez. Schöning